

Gobierno de Rusia denuncia presiones y sobornos en cita de la OPAQ



Moscú, 28 jun (RHC) Rusia denunció las presiones y sobornos en una junta de la [Organización para la Prohibición de Armas Químicas](#) -OPAQ-, en la ciudad holandesa de [La Haya](#), donde se aprobaron cambios violatorios de su documento fundacional.

María Zajarova, vocera de la cancillería rusa, aclaró que la OPAQ surgió con el fin de estimular y controlar la total eliminación de las armas químicas en el mundo, y no para fiscalizar o determinar culpables de un posible uso de ese arsenal.

La diplomática rusa estimó que ese organismo puede convertirse en un lastre para la propia existencia de Naciones Unidas si se politiza a favor de los intereses de Occidente y Estados Unidos. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/165784-gobierno-de-rusia-denuncia-presiones-y-sobornos-en-cita-de-la-opaq>



Radio Habana Cuba